
Вспомните, какая буква пишется в приставках перед 
звонким согласным, а какая  - перед глухим? 

Приведите свои примеры.

В приставках 
на З− и С−

перед 
звонкими −
 пишется з

беЗбрежный
раЗбег

перед 
глухими −
 пишется с  

беспокойный
рассвет



Спишите словосочетания, вставьте пропущенные 
буквы. Объясните выбор орфограммы.

Осв...щать улицу
ухв...титься за край
прибл...жаться к дому
сл...таться на корм
предл...жить помощь
предл...гать торт



Буквы о - а  в корне - лаг - 
лож - 

(прочитайте правило на стр.33)



От данных глаголов образуйте 
существительные

•Излагать – …
•Предлагать – …
•Предполагать

• Располагать – …
• Слагать – …
• Прилагать



Проверим!
Выделим орфограмму №12

• Положение
• Сложение
• Отложить
• Расположить
• Уложить
• изложение

• Прилагательное
• Предлагать
• Слагаемое
• Прилагать
• Излагать
• слагать



Домашнее задание

•  С. 33 (правило выучить)

• Упр. 447 или 449


